
Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II^  del 23 Agosto 2019 

 

L'anno 2019, il giorno 23 del mese di Agosto si è riunito presso la propria sede, sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Greco 

Mario, prot. n. 827343 del 27.06.2019.   

Presiede la seduta il Presidente Greco Mario, il quale, alle ore 10.00, dispone l'appello e sono presenti i 

Consiglieri Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe – Marchese Eugenio – Orilia Andrea - Savoca Salvatore - 

Scarlata Fsco Paolo – Serio Paolo - Tusa Pasquale mentre risulta assente il Consigliere Viscuso Giacomo. 

 Il Presidente, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la 

seduta.  

Funge da Segretario il Consigliere Tusa Pasquale. 

A seguire il Presidente Greco propone come scrutatori i Consiglieri Cardella - Guaresi – Marchese, la cui 

nomina viene approvata dal Consiglio. 

Nell’ambito delle comunicazioni il Presidente Greco riferisce che la prossima settimana vuole riunire i Capi 

Gruppo per dare comunicazioni e riformulare le Commissioni Permanenti, a seguire da in ordine la parola ai 

Consiglieri: 

Il Consigliere Marchese riferisce che in data odierna si è recato al funerale in Piazzale Calona del povero 

ragazzo che è deceduto nell'incidente stradale in Via Messina Marine. Ha notato tanta spazzatura 

accumulata nella strada e sui marciapiedi. Non riesce a comprendere come mai dopo aver inviato diverse 

note non viene eseguito lo spazzamento. Di questa incresciosa carenza ne ha parlato direttamente al 

telefono  con la responsabile del servizio spazzamento della RAP, la D.ssa Calì. 

Il  Consigliere Guaresi  ringrazia gli operai Re.Se.T ed in particolare l'Ass. Giambrone per l'impegno costante 

nel cercare di  risolvere i problemi della città, ringrazia, inoltre, i volontari del RdC per il loro impegno svolto  

nel nostro territorio. 

Alle ore 10:20 esce il Consigliere Orilia. 

Il Consigliere Scarlata sostiene che l'Amministrazione è carente nel gestire lo spazzamento nelle strade del 

quartiere Sperone  ma sottolinea che  i cittadini di Piazzale Calona non mostrano senso civico e rispetto 

dell'ambiente in cui vivono. Ribadisce , inoltre di invitare i responsabili e i capi Servizio RAP per avere 

concrete risposte. 

Il Consigliere Serio concorda con quanto detto dal Consigliere Scarlata. 

Il Consigliere Savoca dissente quanto detto dal Consigliere Guaresi visto che l'Ass. al Decoro Dott. 

Giambrone si sta muovendo solo a fine estate. E' amareggiato per i tanti problemi che l'Amministrazione 

non risolve nel nostro territorio. Tendopoli e accampamenti abusivi nella costa, sporcizia e  strade 

dissestate, mancanza di illuminazione pubblica. Visto le diverse problematiche irrisolte, il suddetto 

Consigliere non ritiene opportuno ringraziare le Autorità competenti. 

Alle ore 10.50 avviene il prelievo della Mozione, prot. n. 921954 del 07.08.2019, avente per oggetto – 

Impianto idrico nella villetta del Ponte dell’Ammiraglio - a firma del Consigliere Tusa, il quale passa alla 

relativa presentazione e discussione. 

La mozione anzidetta viene approvata all’unanimità dai Consiglieri presenti alle ore 10.55, risultano assenti 

i Consiglieri Orilia - Viscuso. 

Alle ore 11:00  il Presidente Greco chiude la seduta. 

 

 

 

                      Il Segretario                                                                              Il Presidente      

                       Consigliere                                                                               Mario Greco                                                                                                                                                                                                                                                          

                    Tusa Pasquale       
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